



第四中だより

○自ら学ぶ人 ○心のひろい人 ○たくましく生きる人 校長 難波 浩明

3 学年修学旅行～様々な制限の緩和の中で～

運動会2週間前という、3年生の皆さんにとってあわただしい中でしたが、5月20日(土)～22日(月)、奈良・京都方面に修学旅行に行き、無事、東京に戻ってきました。5月の連休後、感染症が5類扱いとなり、久しぶりに様々な制限が解けての修学旅行となりました。

コロナ禍では、感染防止のため、新幹線の車中においては、座席を向かい合わせにすることを控えたり、バス内でもあまり声を出さないようお願いしていましたが、今回の修学旅行では、そういった制限が緩和され、マスクは着用しているものの、クラスの仲間と楽しく談笑したり、トランプを楽しんだりしている姿を多く見かけました。

2日目、3日目の班行動の昼食についても、昨年度までは、感染防止のため、生徒たちは、学年共通の食事場所において、昼食を取り、教員が黙食の様子を確認する対策を取っていましたが、今回の修学旅行については、食事場所は、事前に生徒の皆さんが話し合っ

て決め、京都ならではの昼食を取る班も多かったようです。感染症による制限も解け、観光客の数も多く、伏見稻荷大社や金閣寺、清水寺、嵐山などでは、外国からの観光客や修学旅行生でいっぱいでした。外国の人と話を交わした班も結構あったようです。3日目の班行動では、ボランティアガイドさんに案内をしていただき、寺社仏閣についての詳しい説明をお聞きしたり、お土産についての情報を教えていただいたりして、地元の方々ともふれあうことができました。

「開けてみせよう宝箱 古都の舞台で ハイチーズ!」というスローガンのもと、全体的に時間を守り、班ごとに協力しながら、事前に計画した行程を終えることができました。仲間とともに寝食をともにして過ごした3日間。中学校生活におけるかけがえのない思い出となったことと思います。修学旅行実行委員会の生徒の皆さん、お疲れ様でした。最後になりましたが、保護者の皆様のご理解、ご協力に心より感謝申し上げます。

<教育実習まもなく終了>

5月15日(月)～6月2日(金)の3週間にわたり、教育実習が行われています。

- ・国語 1年1組 船戸海香子 先生
- ・数学 1年4組 川端 悠仁 先生
- ・英語 2年1組 矢吹 美幸 先生

<四中生の活躍>

- ・祝 剣道部
5ブロック春季剣道錬成大会 女子団体戦 優勝
- ・祝 硬式テニス部
東京都中学校テニス選手権大会出場選手
男子シングルス・ダブルス 2年 五十嵐 新 さん
2年 吹谷 駿斗 さん



<修学旅行アラカルト>



法隆寺



法隆寺



東大寺



奈良公園



金閣寺



伏見稲荷大社



仁和寺



京都伝統伎芸